

# Desenmascaran participación de partidos en No al Gasolinazo

Denuncian militancia partidista de oposición de varios de sus líderes, e incluso malos manejos y fraudes cometidos por estos

Luciano Sabatini  
Última Palabra

Varios integrantes del No al Gasolinazo denunciaron públicamente que el movimiento está partidizado y argumentaron que este es el motivo por el que haya perdido fuerza en las últimas semanas, llegando a una convocatoria, en la última manifestación en Hermosillo, cercana y no superior a las dos mil personas.

Así, César del Pardo, uno de los miembros más activos del No al Gasolinazo, señaló que varios partidos políticos de oposición están detrás de las marchas y



las protestas en un ánimo para sacar beneficio político.

Desenmascaró con documentos y fotografías, uno por uno, a varios de los líderes del movimientos: Miguel Ángel Jiménez Villalobos, quien tuvo un nombramiento en el PAN; Teófilo Ayala, quien participó en

la dirigencia del PRD estatal; Alfonso Canaan, quien militó en Convergencia y ahora es panista, y participó del gobierno de Padrés, y sobre el que además están varias denuncias y acusaciones de fraude que merecerán mención aparte; María Dolores Tepesano, de Morena; Hermes Cisneros, candidato suplente de Movimiento Ciudadano; y Rosa María O'Leary, quien fue distinguida también por MC.

“En términos concretos, la hegemonía del movimiento ciudadano está en manos de los partidos políticos”, aseguró César del Pardo, quien añadió que la denuncia de estos hechos le ha valido ser “repudiado” por estos líderes que ahora descubre.

A estos señalamientos, también se sumó Rosendo Arrayales, conocido activista y miembro del movimiento No al Gasolinazo en Cajeme, quien aseguró que la intervención de los partidos en el movimiento es un error y que el reclamo de los gobiernos debe ser puramente ciudadano.

“Hemos cuidado que aquellos que estén dirigiendo esta lucha sean ciudadanos de a pie; estamos en contra de que haya gente de partidos intentando conducir estos eventos. Los partidos deben de estar al margen; es la sociedad agraviada la que debe estar organizándose para reclamarle a las autoridades que deben dar marcha atrás a los precios de los combustibles”, reflexionó Arrayales.

“La sociedad debe decirle al Gobierno Federal que lo que quiere recaudar, vía impuesto especial IEPS, lo recaude combatiendo la corrupción, siendo austero, responsable en el manejo de los recursos públicos. El Gobierno Federal rebasó los 512 mil millones de pesos, más de lo que se le había presupuestado y, vía IEPS, quieren recuperar 284 mil mi-

“La hegemonía del movimiento ciudadano No al Gasolinazo está en manos de los partidos políticos”

César del Pardo  
Miembro del No al Gasolinazo

llones de pesos”, denunció el líder social cajemense.

## Denuncian a líder del No al Gasolinazo por presunto fraude

Además, César del Pardo denunció que dentro de los voceros del No al Gasolinazo “está Alfonso Canaan Castaño, quien se había dedicado a estafar familias de escasos recursos quitándoles grandes cantidades de dinero”.

Los testigos de estas estafas no se hicieron esperar: Guadalupe de la Paz Hernández Morales aseguró que “el señor Canaan me pidió 35 mil pesos para una casa del fraccionamiento Bonanza, y ya se hizo un año de esto. Supuestamente, en enero de 2016 me daría la casa; supuestamente el dinero era para ello. Y este señor nunca dio la cara”.

César del Pardo añadió la relatoría de los hechos fraudulentos: “Llevaba a los estafados a ver una casa y les decía que podía ser suya por 35 mil pesos. Les convenía de que iba a presentar un recurso legal para iniciar los trámites. En estos documentos ponía de testigo a su esposa”.

Diana Valenzuela, la hija de otros estafados, explicó que “esta persona se acercó a mis papás con la intención de venderles una casa que según él podía conseguirla con manejos legales. Les pidió 35 mil pesos de adelanto y nunca hizo trámite alguno, no contesta las llamadas”.

“Hay muchas personas, más de 500, a las que les ha cometido fraudes y no se hace nada; se me hace injusto que esta persona se esté aprovechando de tantos y no haya justicia. Anda en medios y muy limpio, según él; pero no es cierto, no tiene autoridad moral para andar haciendo este tipo de pronunciamiento”, aseguró.

Aseguró que Canaan pone amparo tras amparo “y no hay manera de que afronte la justicia. Tiene que dar la cara esta persona; no sé cómo puede haber gente tan basura”, sentenció.

VERSATIL PRESENTAN

MARCO ANTONIO SOLIS  
EL BUKI

40 AÑOS  
Trajectoria

SÁBADO 18 DE FEBRERO  
EXPOFORUM HERMOSILLO 9:00 PM

Info. (662) 2106404 / 01800 890 72 09

• VERACRUZ Y MONTEVERDE INT 4. PLAZA MONTEVERDE COL. SAN BENITO  
• AUDITORIO CÍVICO DEL ESTADO • HOTEL ARAIZA • AHORRO CEL (PLAZA SAHUARO)  
• AUDITORIO CÍVICO MUNICIPAL DE GUAYMAS • HOTEL WYNDHAM GARDEN OBREGÓN

Sonora Ticket

ROTTICERIA  
TECATE  
pepsi  
EL REY  
AHORRO CEL  
telcel

www.sonoraticket.com